

Chaque semaine Nostradamus publiera dans cette page quelques extraits de lettres de lecteurs choisies par la rédaction.

Un O.V.N.I en Haute-Saône

JE vous écris pour vous conter un fait qui m'est arrivé le samedi 23 août 1975. Je sortais du cinéma avec un camarade qui s'appelle Jean-Michel: Nous passions sur la place du champ de foire à 23 h 15, à Luxeuil, quand, machinalement, je levais la tête et vis quelque chose qui s'avancait vers nous. Je dis en blaguant à mon camarade : « tiens, une soucoupe volante ! » Mais quelle ne fut pas notre surprise quand la chose passa au-dessus de nous, de voir que c'en était réellement une. Nous en étions stupéfaits. Je vais vous la décrire :

L'objet était au-dessus de nous à peu près à 300 m, et avançait doucement sans aucun bruit : il avait environ 2 mètres de long sur un mètre de large. Il était de forme ovale et tout autour de cet

objet il y avait quantité de petits hublots. En dessous de cette soucoupe, était allumé à l'avant un feu rouge, 2 feux verts à l'arrière, 2 feux jaunes sur le côté, qui clignotaient. Nous l'avons observé pendant 5 minutes puis il s'est dirigé vers le centre de Luxeuil et a disparu. Je rentrai chez moi et mon camarade aussi. Le lendemain, je vois Jean-Michel qui me dit : « Tu ne sais pas la nouvelle, ce matin mon oncle est venu chez moi et m'a dit : « Hier soir, il était environ 23 h 45, je me trouvais derrière la maison, je lève la tête, et tu sais ce que je vois ? Tu ne vas pas me croire, eh bien une soucoupe volante ». Il nous a fait exactement la même description de ce que nous avions vu. Cet oncle habite à Raddon, à 8 km de Luxeuil. Ce n'est pas la première fois que je vois des manifestations

de ce genre. Déjà, il y a 2 ans, au mois de septembre 73, j'ai vu dans le ciel, en compagnie de plusieurs témoins, une boule orange de la grosseur d'une étoile qui avançait en zig-zaguant, puis s'arrêtait en plein ciel et repartait. Tout d'un coup elle a disparu à une vitesse fulgurante. Comme l'on fait remarquer plusieurs lecteurs de Nostra : « Les soucoupes volantes » semblent surtout évoluer au-dessus des bases aériennes : il faut vous dire que Luxeuil est l'une des plus grandes bases de France. Enfin, moi je continue à croire que d'autres êtres nous surveillent et nous observent, et que bientôt le jour sera venu d'en savoir plus sur leur existence.

Didier et Jean-Michel
(Luxeuil)

Réf: NOSTRA 1975